

診療放射線技師法改正に伴う告示研修（実技研修）実施報告

2022年3月5日、6日の二日間、新潟医療福祉大学にて新潟県で初の告示研修が行われました。天候が不安定で寒い中での開催でしたが、受講者の皆様には熱心に受講いただきました。各県で2月の下旬から講習会の予定がされていましたが、新型コロナウイルス感染症の影響で軒並み中止となる中、新潟県では、何とか講習会を開催することができました。関係者の皆様には大変感謝申し上げます。両日とも申し込み時では上限の48名の予約をいただきましたが、初日は44名、二日目は39名の参加をいただきました。無事講習会が終わり、閉講式では認定バッジをお渡しすることができました。

講習については、午前中は180分間のビデオ上映、午後は220分以上の実技講習をしていただきました。告示研修は、1分でも講習時間を短縮することができず、遅刻も許されません。とても厳格に運営され参加者は大変だったと思いますが、大きな問題もなく無事乗り切れたのは、参加者の皆様の協力と新潟県のファシリテータの皆様の努力のおかげだと思います。大変お疲れ様でした。

最後に、施設をお貸しいただけた新潟医療福祉大学医療技術学部診療放射線学科の先生方にはお礼を申し上げます。

今後、新潟県診療放射線技師会では、この告示研修を、新潟市、長岡市を中心に行っていきます。予定は順次HPで告知をしていきますので、ご確認ください。また基礎講習が終わっていないと、実技研修に申し込むことができません。早めに基礎講習を終わらせることをお勧めします。



新潟県 ファシリテータ

新潟県診療放射線技師会
告示研修対応委員会 金沢勉
kanazawa@niart.jp



開校式



動脈実技研修





実技研修全体風景



静脈路実技研修



静脈路確保実技研修